

La Inocente Polvorita

13-Junio-1981

El Sol Hidalguense

Granados Chapa, Premio Nacional de Periodismo

Por Anselmo Estrada A.

Miguel Ángel Granados Chapa, nativo de Pachuca, ha sido el primer hidalguense que recibe el Premio Nacional de Periodismo.

La carrera profesional del periodista galardonado personalmente, el jueves pasado, por el presidente José López Portillo, en la ceremonia del Día de la Libertad de Prensa, ha sido brillante.

Granados Chapa es un ejemplo de estudio y dedicación profesional. En quince años de actividad periodística ha logrado que su nombre trascienda las fronteras de México, y que su peculiar estilo de escribir sea reconocido por políticos y profesionales de todos los niveles.

El jueves pasado, al recibir el Premio Nacional de Periodismo...

Granados Chapa,

(Viene de la 1a. Pág.)

dismo en el género de artículo de fondo, el pachuqueño Granados Chapa dijo ante directores de periódicos de casi toda la República que "los periodistas no quieren fueros sociales, buscan sólo el establecimiento de condiciones adecuadas para un trabajo de indudables repercusiones sociales".

En otro de sus conceptos, expresados en nombre de quienes recibieron el premio nacional, nuestro coterráneo definió: "Los periodistas somos lo que la sociedad propicia que seamos. No estamos —puntualizó— ni por encima ni por debajo de la sociedad. No estamos al margen de ella. Si la servimos, es a causa de que ella lo favorece y necesita".

Señaló una lacerante verdad en cuanto se refiere a la unidad entre los periodistas, al apuntar que sólo cunde la solidaridad entre el gremio "como entre las tribus primitivas, frente a una agresión externa".

Asimismo, Miguel Angel hizo un afortunado parafraseo de la tesis expuesta por el presidente López Portillo ante el presidente Ronald Reagan: "Nosotros escogemos el camino del respeto y la dignidad, sin arrogancia ni sumisión".

QUIEN ES GRANADOS CHAPA

Miguel Angel Granados Chapa es miembro de una familia pachuqueña. Nació el 10 de marzo de 1941, en una casa de la colonia Morelos. Sus padres son don Dionisio Granados y la maestra Florinda Chapa. Tiene cuatro hermanos: Horacio Augusto, Emelia, Helvetia y Armando.

Está casado con la profesora Martha Isabel Salinas, con quien ha procreado tres hijos: Luis Fernando, de 12 años; Tomás Gerardo, de 10, y Rosario Inés, de 6.

Granados Chapa cursó sus estudios primarios en la escuela Teodomiro Manzano, de la colonia Morelos; la prevocacional en el antiguo Instituto Politécnico de Pachuca, y la preparatoria en el viejo Instituto Científico Literario Autónomo.

El joven pachuqueño cursó dos carreras profesionales en forma simultánea: periodismo en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, y la de licenciado en Derecho, de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Al iniciarse como periodista trabajó en el semanario Cruceiro, de la ciudad de México, que dirigía Manuel Buendía; posteriormente en la agencia de noticias Informac, propiedad de Fernando Solana. Después entró al diario Excélsior, como reportero durante algunos meses, para "foguearse", y luego al departamento editorial, del que llegó a ser subdirector cuando lo diri-